



Cher-LureluUn peu d'histoire

Cher-Lurelu est un projet conduit par la direction des services départementaux de l'Education Nationale du cher qui a pour objectif la promotion de la littérature de jeunesse.

Cher-Lurelu existe depuis 2014. Chaque année scolaire, ce projet est proposé soit aux cycles 2 soit aux cycles 3.

5 livres sont sélectionnés en fonction d'une thématique commune et du niveau des classes participantes.



Cher-Lurelu....c'est quoi ?

42 classes participantes pour l'année 2019-2020

5 livres sur le thème du partage + 1 titre complémentaire

1 animation à la bibliothèque (présentation des ouvrages sélectionnés pour donner envie aux élèves de les lire)

1 retour des travaux réalisés par les élèves. Cette année sous la forme d'une exposition à distance !